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会議等の意見対応 

■第５回策定委員会（11/7） 

No 資料 主な意見・指摘事項 対応・方針 

１ 資料 2 

P62 

北部地域の加家緑道は河津桜が有名で

あり、緑道は憩いの場となっている。こ

れをアピールできると良いのでは。 

（濱田委員） 

北部地域のまちづくり方針図に名称を入

れ、余白に写真を掲載しました。 

【第 6回資料 1 P69、P72】 

2 資料 2 

P81 

山車の写真は、50ｍ歩道であることが分

かり写真にするか、タイトルをつけるか

した方が良いのでは。 

（稲吉委員） 

写真を太田川駅東歩道（50ｍ歩道）に変更

し、山車の写真は余白に掲載することとし

ました。 

【第 6回資料 1 P83、P92】 

3 資料 2 

P87 

50ｍ歩道はまちづくり方針図に表現し

ないのか。 

（嶋田委員長） 

まちづくり方針図への記載は、整備の方針

の記載があるものとしているため、太田川

駅東歩道（50ｍ歩道）の記載はしていませ

ん。 

4 資料 2 

全般 

各地域の土地利用の方針が同じ表現と

なっている。地域の特色をもう少し表現

できないか。 

（谷口委員） 

土地利用の方針は、用途地域の設定につい

て統一的な表現としています。 

商業業務地区と住商複合地区の表現は差が

でるように修正しました。 

【第 6回資料 1 P70、P80、P90、P100】 

5 資料 2 

全般 

公園や駅周辺などの写真は、人がいて賑

わいがある写真の方が、市民が目指すま

ちづくりをイメージしやすいのでは。 

（神谷委員、大林委員） 

山車の写真は、人が写っていることが分か

るような写真に変更しました。 

【第 6回資料 1 P92】 

6 資料 2 

全般 

写真が空撮であったり、地上からの写真

であったり統一感がない。統一感を持た

せたらどうか。 

（谷口委員） 

公園の写真は基本的には空撮の写真とし、

統一感が持てるようにしました。 

【第 6回資料 1 P63、P93、102】 

空撮の写真ではわかりづらい上野台公園、

姫島公園（地下貯留施設）は近景の写真と

しています。 

【第 6回資料 1 P73、P81】 

また、スポーツ文化拠点も空撮の写真に修

正しました。 

【第 6回資料 1 P31】 

7 参 考 資

料 1 

前回意見した現況と課題につながりに

ついては、一例に過ぎず、他にもつなが

りが見えない項目がある。追記した方が

良いのでは。 

（富永委員） 

再度、現況と課題のつながりを確認し、現

況に追記しました。 

【第 6回資料 1 P65、66、75、85、95】 
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